
５月３１日、ベネックス総合運動公園（長崎市）で開催された高総体開会式と、6月１～２日、トランスコスモススタジア

ム長崎（諫早市）で開催された高総体陸上競技の部に出場しました。３１日の開会式では、練習の通り、胸を張って堂々と

行進をすることができました。競技では、４００ｍに 1名、１００ｍに５名が出場しました。選手は緊張した中でしたが、

全員が自己記録更新を目標に走りました。高総体に出場したことで、５名それぞれに気付きや学びがあり、「県の高校生の

レベルの高さを感じた」「自己ベストを更新できて良かった」「目標のタイムで走れなかったのは悔しかった」などの声が聞

かれました。この経験を糧に、今後も成長していきたいと思います。たくさんの声援、ありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


